
CLUBALPINO IIALIANO
Sezione di Codroipo

via Circonvallazione sud 25 , 33033 Codroipo ( UD ) tel.0432.900355

VERBALE DELL'ASSEMBLEA DEI SOCI DEL 24 marzo 2023

ORDINE DEL GIORNO:

'1.- Nomina del Presidente, del Segretario dell'assemblea e dei tre scrutatori;

2- Lettura ed approvazione del verbale dell'Assemblea del 25 marzo del2022;
3- Relazione del Presidente, del Direttore della scuola di alpinismo, del Direttore della scuola di

escursion ism o sul 1' aff ivi tàL 2022 - approvazi one;

4- Presentazione delle attività svolte nel2022;
5- Lettura del bilancio consuntivo 2022 - relazione del presidente del Collegio dei revisori dei Con-

ti - approvazione;

6- Ratifica canoni associativi 2023;

7- Elezione del Presidente di Sezione, din"2 consiglieri, di no1 revisore dei conti e del delegato alle

assemblee regionali e nazionali;

8- Varie ed eventuali.

Nomina del Presidente, del Segretario e dei tre scrutatori:
Viene eletto Presidente dell'Assemblea il sig. Pressacco Enzo, segretaria Guatto Emanuela e

le sig.re Meret Sara, Floram Gemma, Petracco Chiara come scrutatori.

Lettura e apptoyazione del verbale del23 marzo del2022:
Viene letto e approvato all'unanimità il verbale dell'anno precedente

Relazione del Presidente sull' attivitèL 2022

Quest'anno abbiamo raggiunto quota no509 soci (di cui 61 nuove iscrizioni). C'è stato un
incremento rispetto all'anno passato, che si sta confermando anche per 112023. Il dato e
molto positivo in quanto mostra che la nostra sezione rappresenta certamente un'attrattiva
per 1'attività dì escursionismo ed alpinismo ma anche per l'attività di aggregazione sociale.

Sono state programmate 32 gite sociali, di queste una è stata annullata per maltempo e due

adeguatamente sostituite nel corso dell'anno. C'è stata un'affluenza totale di 631

partecipanti, in crescita visto l'anno precedente, p€r una media di circa 20 persone per
escwsione.

Alcune attività escursionistiche proposte

8/01 Val Bartolo in ambiente innevato, con prove ARTVA
6/03 Anello del Fait;

3104 Apertura stagione sui Colli di Fagagna (Grazie agli Alpini di Fagagna)

15/05 Escursione cicloturistica proposta da Valoppi Claudio (molto gradita)

02106 Escursione in ricordo dei nostri cari, Isola della Cona e Barbana.



03107 Escursione lago Avostanis per gita delle famiglie in abbinata all'uscita del gruppo Orsi
30-31107 Pale di San Martino
25/09 Visita alle miniere di Raibl gita effettuataametàper maltempo

23110 Castagnata in casera anche questa gita ha avuto un ottima affluenza

E per concludere la stagione

13/11 Illegio Passeggiata fino a località San Floriano (76 partecipanti)

Le Attività sociali
. 17,18,19 Giugno Nonostante non ci fosse ancora il rinnovo della convenzione per

l'lutrhzzo della Casera Pal Grande di Sopra, sono stati effettuati molti lavori in
casera, in quanto ritenuti dal Consiglio indispensabili, pena la perdita della parte

della stalla per crolli.
. E' stato organrzzato come di consueto il corso di ginnastica funzionale diviso in 2

trance una invernale e una primaverile , in netta crescita con27 partecipanti.
. Il corso di sci di fondo ha contato una partecipazione di 33 allievi, con una buona

partecipazione anche da parte delle famiglie.
o ,A. giugno abbiamo festeggiato i nostri anniversari, recuperando anche quelli che non

abbiamo potuto festeggiare: 10 anni di sede della palestra, 20 di sezione CAI
Codroipo 30 anni dal primo corso di Alpinismo e 40 anni dalla fondazione della
sottosezione.

. E' ripartito il progetto Junior Climbing con un buon numero di ragazzini che ci
hanno seguito.

. IJna nuova attività proposta dal Comune quest'anno a cui abbiamo partecipato è stata

il ,,Campetti Day". Questa si è rivelata una bella e frequentata esperienza e verrà
riproposta anche quest'anno. Noi abbiamo contribuito montando il boulder e fàcendo

arrampicare i bambini, i quali si sono molto divertiti.

' Il23 ottobre la castagnata in casera è stata molto partecipata e si è dimostrata come

sempre un momento di aggregazione molto sentito e piacevole.

' II ll dicembre abbiamo riproposto la ,,bicchierata di Natale" per 1o scambio degli
auguri che come sempre è stato molto partecipato.

' Quest'anno l'attivita della Tam ci ha portato al Monte Talm il caso ha voluto che

questo portasse una maggiore sensibihzzazione alla situazione che si sta creando

(vogliono modificare il sentiero snaturandolo ampliando il sentiero e renderlo più
grande come strada).

. Il Gruppo Rocciatori Orsi ha gestito con molto impegno l'apertura della Palestra,ha
organizzato il Junior Climbing nel mese di Luglio e ha programmato le uscite di
gruppo e anche un week end di arrampicata. Ora i referenti sono Valeri Nicole e

Faggiani Roberto Lorcnzo. L'attività della sede prevede l'apertura e la gestione della
.palestra al pubblico: quest'anno abbiamo contato 4492 presenze (un numero molto
alto e positivo)

' Attività dei delegati (il Presidente e il delegato elettivo): ci sono state delle
assemblee una ad aprile a Forni Avoltri, a maggio a Bormio per la votazione del
nuovo presidente generale e a ottobre a Pasian di Prato per I'assemblea della
Biveneta. C'è molto desiderio di coinvolgere le Sezioni alle discussioni dirigenziali
regionali, per questo motivo vi sono state anche diverse riunioni aggiuntive rispetto

al solito, online ed in presenza.
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Excursus di aggiornamento sui primi mesi del 2023: il corso di sci di fondo si è già
concluso con ottimi risultati, abbiamo in programma la manutenzione dei sentieri 401,
402,403, per quanto riguarda il rinnovo della convenzione della casera Pal Grande restiamo
in attesa di una risposta daparte dell'amministrazione comunale diPaluzza.
Le gite proposte coprono tutti gli interessi: ci saranno gite cicloturistiche, ci sarà come

sempre il corso di ginnastica funzionale, il corso di escursionismo e saremo presenti al

Campetti Day e faremo anche qualcosa per quanto riguarda l'evento dell'Adunata degli
Alpini e probabilmente riusciremo anche a partecipare all'evento Game of sport organizzato
dall'Amministrazione Comunale 11 20 e 2l maggio.
Si ricorda l'apertura della stagione per il 16 aprile dove percorreremo il sentiero Tàcoli
Stringher sui colli di Fagagna.

Il Presidente ringrazia tutti per Iapartecipazione e per la generosità di questi 3 anni (termine
mandato) per tutto quello che è stato fatto per la sezione.

Prende la parola Luca Chiarcos direttore della scuola di Alpinismo: siamo entrati nel 7 anno

di attività della scuola l'organico ad oggi conta 28 istruttori, lo scorso anno sia in primavera
che in autunno e stato proposto il corso di anampicata libera indoor, il corso di alpinismo, il
corso di alta montagna, il corso di arrapicata libera e infine è stato proposto il monotematico
di autosoccorso in valanga (uso artva - lettura bollettino). Totale allievi 75 soci di cui 23

nuovi iscritti alla nostra sezione.

' L'attività formativa ha visto l'incremento die titolati: il corso diIA202ll22 conun
nuovo titolato, corso di istruttore di sci alpinismo con un nuovo titolato e il corso

esame per istruttore di arrampicata libera con due nuovi titolati.

' Sono stati effettuati due aggioramenti a livello di formazione per tutto l'organico :

neve valanghe e un aggiornamento scuola per l'arrampicata libera e due istruttori
hanno partecipato al corso della scuola Biveneta, propedeutico neve valanghe 2022.

' Quest'anno (2023)è stato proposto per la prima volta un corso di alpinismo avanzato

di perfezionamento diviso in 3 moduli : invernale, roccia e alta montagna. E' stato

concluso il primo corso indoor, siamo in partenza con il corso monotematico ferrate
e si sono aperte le iscrizioni per alpinismo su roccia ARl, completeremo la proposta
formativa con 1 corso di arrampicata libera, ed uno nuovo dedicato al boulder per
poi concludere in autunno con l'arrampicata indoor.

' Nell'anno 2022 è stata ripresa I'attivita con i ragazzi, il venerdi è ripartita l'attivita
con gli Orsi Junior per un totale di 16 iscritti, si stanno organizzando delle attività
congiunte con altre sezioni (Tolmezzo, Trieste e Fasi).

Prende la parola il direttore della scuola di escursionismo : Adriano Rosso che presenta i
componenti della scuola accompagnatore nazionale e direttore Adriano Rosso,

accompagnatore di 1 livello Rosso Fiorenzo specializzazione in invernale per vie ferrate,
Petracco Chiara speciahzzata in invernale per vie ferrate e segretaria, Fausto Roman
specializzato in via ferrate responsabile materiale, Agnoletti Stefano tesoriere, Favaro
Luciano accompagnatore e operatore nazionale tutela ambiente montano, Boemo Cristian,
Cagnan Gianfranco, Del Negro Pietro, accompagnatori sezionali lacuzzo Paolo e Novello
Stefano.

Le prime attività : è stato organizzato il corso di escursionismo avanzato E2 (12 iscritti)
Come scuola sono stati aggiornate le specializzazioni e i nuovi accompagnatori con vari
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aggiomamenti tenutasi in Val Rosandra e San Vito.
L'attivita' sezionale della scuola: la scuola è presente nella commissione interegionale di
escursionismo e anche nella scuola, la prima settimana di Luglio, in occasione della 23'
settimana nazionale di escursionismo, le Scuole di escursionismo incontravano la
Commisione Centrale di Escursionismo (CCE) a Feltre.
Per festeggiare la fondazione della Scuola di Escursionismo ,,Medio Friuli" il 12 novembre
a Codroipo è stato organizzato il Congresso annuale per Accompagnatori di Escursionismo
del Veneto e Friuli Venezia Giulia.
Attività 2023: all'organico dell'anno 2022 si sono aggiunti due nuovi componenti, Guerra
Paola e Protani Franco, mentre Novello Stefano è in sospensione per esigenze familiari.
Il 25 Febbraio presso la sede CAI di Padova c'è stato un aggiornamento tecnico di
specializzazione ferrate e il 4 marzo ci sarà il proseguimento dello stesso, utilissimo in
quanto daAprile verrà proposto il Corso Ferrate (17 Maggio-9 Luglio); attualmente si sta
proseguendo il corso E3, utile per formare i futuri accompagnatori di escursionismo,
propedeutico quindi per il corso-esame di prìmo livello per ottenere la qualifica di ASE
(accompagnatore sezionale escursionismo), al quale parteciperà la nostra Presidente.
E,' stata già effettuata anche quest'anno la giomata di prove per ARIVA in Val Saisera.
Due componenti della scuola fanno parte della commissione interegionale escursionismo
uno è il direttore Rosso Adriano e l'altro membro e Agnoletti Stefano.
Enzo Pressacco propone una votazione unica, larelazione viene approvata all'unanimita.

LETTURA DEL BILANCIO CONSTINTIVO 2022
Viene letto e approvato all'unanimità il bilancio 2022 che chiude a pareggio a 66.045,19.
Chiede la parola il Presidente di Assemblea Pressacco Enzo, il quale chiede spiegazione sul
perchè abbiamo chiuso il bilancio per la prima volta in negativo invece che a pareggio.
La Presidente Mainardis spiega i vari punti in questione: innanzitutto il Consiglio ha deciso
di investire molto sull'aggregazione dei Soci nell'annata Post Covid (vedi investimenti festa
di Giugno e momenti conviviali alla fine delle escursioni ), spese approvate dal Collegio
Revisori. Riguardo alla Casera, ci sono state molte comunicazioni da parte nostra, e

attualmente sono in corso ulteriori comunicazioni con l'Amministrazione Comunale di
Pallzza; senza convenzione non veranno fafti altri lavori importanti ma si confida nel
prossimi mesi di concludere f iter per il rinnovo della stessa. La Presidente puntualizza che è
obbligo statutario NON chiudere in AITIVO ma può capitare di chiudere in passivo, tra
l'altro di pochissimo, visto che la giacenza bancaria lo permetteva. Pressacco aggiunge che
per evenfuali futuri progetti come l'ampliamento della palestra o altre attivita onerose
bisogna risparmiare e la Presidente sicuramente conferna, ma ric.orda nuovamente che
prima bisogna ricompattare i volontari per poi coinvolgerli in un progetto importante.
A questo riguardo si spiega all'Assemblea che è stato aperto un dialogo con
l'Amministrazione Comunale per chiedere l'ampliamento della palestra di arrampicata con
una sala boulder, questo sia per ampliare la nostra capacità formativa nei confronti die Soci,
ma anche e soprathrtto per renderla più disponibile e fruibile alle scuole, ai centri estivi e
alle attivita sportive in genere. Naturalmente il percorso è appena accennato e dobbiamo
attendere la risposta dell'amministrazione, confidiamo in una comprensione del nostro
obiettivo e quindi in una risposta positiva della nostra domanda.
Prende la parola Galassi Sonja per spiegare anche la situazione di chiusura in negativo del
bilancio: quest'anno un sostanziale contributo che arivava da parte del CAI Regionale
solitamente alla fine di dicembre è arrivato agli intzi del2\23,incidendo quindi sul totale.
Un socio interviene e chiede ancora delucidazioni per quanto riguarda il rinnovo della
convenzione per la Casera, la Presidente Mainardis spiega che ci sono state delle
motivazioni che sono anche di natura politica, in primis la candidatura del Sindaco di
Paluzza al Consiglio Regionale, per cui l'Amministrazione era impegnata su altri fronti.
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PROPOSTA DI BILANCIO PREVENTIVO 2023
viene letto il bilancio preventivo per i].2023 ed approvato all'unanimità.
Enzo Pressacco interviene per proporre una richiesta di contributo per i lavori di
manutenzione straordinaria della casera in quanto a nostro carico sarebbe solo la
manutenzione ordinaria.
I1 bilancio preventivo viene approvato all'unanimità.

RATIFICA CANONI AS SOCIATI VI
Per il 2023 si propone di aumentare il canone associativo ordinario a €45 dopo tantissimi
anni senzaritocchi e di mantenere junioresa23 euro, familiare a23 euro, giovane a 16 euro,
secondo socio giovane 9 euro, per la nostra idea di agevolare l'accesso al Sodalizio a
Famiglie e Giovani.
Approvato all'unanimità

ELEZIONE DI N'l PRESIDENTE DI SEZIONE DI N"2 CONSIGLIERI, DI NOI
REVISORE DEI CONTI, E N"I DELEGATO ALLE ASSEMBLEE
Vengono svolte le votazioni con i seguenti risultati:

Totale votanti no50, presenti no43, con delega no7

Hanno ottenuto voti

Revisori:

Delegato

Schede nulle n" 1

Alle ore 22,10la seduta viene tolta.

$- ?

Elena Mainardis
Martinuzzi Laura

Tonas Giuseppe

Iacuzzo Paolo

Valoppi Claudio

Vivian Luca

Valeri Nicole
Iacuzzo Paolo

Valoppi Claudio
Favaro Luciano

Pressacco Enzo

I1 Presidente di Assemblea I1 Segretario

no 48

n" 44

no 48

no1

no1
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Presidente di Sezione:

Consiglieri:
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